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Procès-verbal 

Comité directeur  

ASPTT Rouen Athlétisme 

Mardi 3 septembre 2024 
 

 

Présents : Alexandre Maurice, Emilie Quesnel, Florian Bothua, Bernard Maline, 

Kenza Nait-saadi, Irène Cacheleux, Thomas Giugia, Florian Desjardins, Ahmed 

Dridi, Gabin Deneux, Mathieu Languerre, Aline Pavillet, Marie-Claude Rihouey, 

Luc Chanteloup, François Massé 

 

  Invités :  Bokosso Djiba, Thomas Dorval 

 

Excusés : Jean Pascal Michaud, Guillaume Rihouey 

 

 

 

INFORMATIONS SUITE AU BUREAU DU 15/07 

 

- Bureau de la section :  

Annonce officielle de la composition et des responsabilités de chacun. 

 

- Ressources Humaines :  

 

• L’appel à projet « emplois sociaux sportifs » (subvention de 20000 euros/ 

an sur 3 ans – 10000 euros en 2024 et en 2027 – 20000 euros en 2025 et 

2026) pour Thomas Dorval a finalement été accordé. Son poste a 

vocation a évolué vers les projets scolaires, d’insertion et de 

développement.  

L’examen de son CQP se fera le 10/09 au lieu de mi-juillet initialement. Il devrait 

donc avoir sa carte professionnelle pour le 1/10/24, date de signature de son 

avenant à son contrat de travail (24h à 35h – CCNS niveau 3 à 4) 

 

• Recrutement de 3 services civiques finalisé 

• Recrutement en cours de 5 stagiaires STAPS L3 (2 entraînement sportif, 

2 management et 1 APA). 

 

- FCR : installation de leur équipe A / National pour leurs entrainements sur le 

site de la Petite Bouverie :  

Compte tenu du manque d’installation d’entrainement pour cette équipe, la 

municipalité a validé que l’équipe 1 de foot s’entraîne 1 semaine sur 2 à la petite 

bouverie. Une réunion ASPTT/ FCR/ Ville prévue initialement le 2/09 est reporté 

au 16/09. 

Florian a réalisé un document à l’attention de l’adjointe aux sports Sarah 

Vauzelle sur les conditions requises pour une bonne mutualisation des 
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équipements (et non de cohabitation) : créneaux horaires, drainage du terrain 

Lemire 1, alternance d’utilisation des terrains Lemire 1 et 2, aménagement du 

parking du haut, rénovation des vestiaires, utilisation du club house, 

recrutement d’un jardinier/ responsable de site, anticipation de la 

communication, … 

 

- AG de la ligue et de la FFA 

• Situation très problématique pour la ligue de Normandie où aucune liste 

n’est en préparation. Une réunion de « crise » est prévue le 21/09 à Caen 

à laquelle sont invités les représentants de clubs normands. 

L’AG élective est prévu le 15/11. 

Bernard Maline nous représentera. 

Aucun membre du comité directeur de la section n’est candidat pour 

s’engager dans les missions de la ligue. 

 

• Elections à la Fédération en décembre : Florian nous présentera les 3 

listes/programmes candidates afin que le vote soit collectif 

 

- Subventions :  

• En hausse pour le PSF (3200 en 2024 vs 2500 en 2023) 

• Baisse à venir du conseil départemental 

• Envoi du bilan au conseil département pour le projet « tremplin sport » 

  

- Alice : Rencontre pour échanger sur son projet sportif, socio et scolaire. 

 

 

POINT RESSOURCES HUMAINES 

 

• Bokosso : Compte tenu du départ de Samuel et l’arrivée de 2 bénévoles 

pour encadrer des séances de marche nordique, Florian confirme la 

position de Bokosso en tant réfèrent sport adapté et forme santé.  

Son emploi du temps se partage de la façon suivante : 1/3 sport-handicap, 1/3 

loisir, 1/3 école d’athlétisme dont les écoles 

.  

• Thomas : Augmentation de son temps de travail par des missions de 

développement (4h), scolaires vers les collèges (4h), d’insertion (2h). 

 

Afin d’éviter une surcharge d’heures supplémentaires (à récupérer), Bokosso et 

Thomas ont un planning de 32h environ par semaine, ce qui permet d’avoir une 

quotité d’heures disponibles pour les évènements du club. 

 

• Les 3 services civiques ont 3 missions similaires : encadrement école 

d’athlétisme, relation avec les adhérents, travail de communication  

Mais chacun une mission spécifique par exemple : loto, pot interne, 

challenge 1.2.3, partenariat, évènementiel,… 

 

A chaque vacances scolaires (à l’exception de celle de fin d’année) :  

- 1ère semaine : stage sportif club et Tes Vacances à Rouen + opération 

quartiers 

- 2ème semaine : récupération ou action à valeur ajoutée (prestations 

notamment) 
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POINT RENTREE 

 

• Ecole d’athlétisme (par Thomas Giugia) : 

Un grand succès au niveau des pré-inscriptions. 

L’équipe des animateurs est au complet (réunion : mercredi 4 septembre) 

Reprise des activités le samedi 7 septembre 

Réunion avec les parents à caler début octobre pour leur expliquer le 

fonctionnement, les attendues, les calendriers début octobre : présence d’Aline 

(responsable relation parents EA) et de Guillaume (suivi formation jury). 

 

• Loisir et sport handicap (par Bernard et Bokosso) :  

Reprise des entraînements à partir du mercredi 4 septembre. 

1 créneau remise en forme supplémentaire le mercredi midi à la Petite Bouverie 

(partenariat envisagé avec la section running du Crédit Agricole) 

Réunion avec les encadrants marche nordique, Bernard et Florian à caler. 

 

• Performance (par Florian B. et Florian D.) 

Perche : Johann Rault (Evreux AC) entraînera au club le mardi et jeudi soir. 

Réunion technique le mardi 17 septembre 

 

 

POINT FINANCIER 

 

Cf bilan d’Alexandre 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1EtvzgXXApSN_1WMK2tL6R6haqgZ

wyUDG/edit?usp=sharing&ouid=109044770253863638520&rtpof=true&sd=tr

ue 

 

Mécénat de 5000 euros sur l’année 2024 des établissements Laguerre (contact 

de Jean Pascal) 

Echange en cours avec Signal Pose (contact de Florian / Maeva) 

 

 

REPARTITION DES MISSIONS 

   

Cf. mises à jour sur le tableau 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1B0_9E_mXyfPzvJjEWpmBqjJjqTED0w

V1Ko10WZQPRdg/edit?usp=sharing 

 

 

- Seine Marathon : Florian évoque la popularité grandissante du 10km et du 

semi (inscriptions complètes) 

Il évoque également la non-coordination des épreuves du semi et marathon, 

gérée par le Stade Sottevillais. 

Courses des enfants du samedi : en attente d’informations précises de 

l’omnisport. Réunion demandée par Florian en présence de membres actifs de 

l’évènement. 

 

 

 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1EtvzgXXApSN_1WMK2tL6R6haqgZwyUDG/edit?usp=sharing&ouid=109044770253863638520&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1EtvzgXXApSN_1WMK2tL6R6haqgZwyUDG/edit?usp=sharing&ouid=109044770253863638520&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1EtvzgXXApSN_1WMK2tL6R6haqgZwyUDG/edit?usp=sharing&ouid=109044770253863638520&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1B0_9E_mXyfPzvJjEWpmBqjJjqTED0wV1Ko10WZQPRdg/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1B0_9E_mXyfPzvJjEWpmBqjJjqTED0wV1Ko10WZQPRdg/edit?usp=sharing
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- Agenda septembre/octobre 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1iHfCilj3f6OfUNezaoHQw5B0IXrwO3

Cv/edit?usp=sharing&ouid=109044770253863638520&rtpof=true&sd=true 

 

 

QUESTIONS DIVERSES / POINTS DIVERS : 

 

- Thomas Dorval : Des athlètes de son groupe (running forme) souhaitent avoir 

une licence compétition (contreparties : cross / interclubs).   

Validé par Florian D. 

 

- Nouvelle adresse ASPTT Rouen Omnisport : 35, rue du prés de la bataille, 

76000 Rouen. 

Notre section a désormais une boîte aux lettres au stade : 24 allée Pierre de 

Coubertin, 76000 Rouen (changement effectué sur le site internet et pour la 

FFA). 

 

- Aides aux athlètes (du RNA) seront versées en janvier 

 

- Convention d’accueil d’athlète extérieur : Convention validée avec un 

dédommagement de 150 euros par athlète. Les clubs des licenciés concernés 

devront validés la convention avant le 30 septembre. 

 

- Octobre Rose : Iréne lance l’idée de faire une action – mission donnée aux 

salariés et service civique. 

 

- Mutations : 

Florian présente les mutations entrantes et sortantes (officieuses et/ou 

officielles). 

Validation par le comité de section de refuser toute demande de mutation 

entrante envers une personne ayant un passif financier envers le club. 

 

 

 

À 22h30, la séance est clôturée. 

 

 

Florian Desjardins     Marie Claude Rihouey 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1iHfCilj3f6OfUNezaoHQw5B0IXrwO3Cv/edit?usp=sharing&ouid=109044770253863638520&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1iHfCilj3f6OfUNezaoHQw5B0IXrwO3Cv/edit?usp=sharing&ouid=109044770253863638520&rtpof=true&sd=true

